
 

 

 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école du Tourne-Vent 

 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 1er mai 2018 à 
19h15 à l'école du Tourne-Vent. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Jean-Philippe Robertson, parent  
Jean-Luc Tremblay, parent 
Simon Dansereau, parent 
Maxime Fournier, parent 
Annie-Claude Perrault, parent  
Karine Massé, parent substitut 
Marie-France Levasseur, enseignante 
Nathalie Plouffe, enseignante 
Marie-Claude Gagnon, enseignante 
Marie-Josée Clément 
France Tanguay, service de garde  
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Daniel Cardin, directeur 
 
ÉTAI(EN)T ABSENT(S) 
Mireille Bergeron, parent 
Marie-Josée l’Écuyer, enseignante 
 
PUBLIC 
Aucun 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 

Monsieur Jean-Luc Tremblay, président, souhaite la bienvenue à 19h25 et 
constate le quorum.  

 

 2. Parole au public 
 
Aucun 

 
 
#CÉ-01-05-001 
 
 
 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Marie-Josée Clément et 
secondée par Mme Marie-France Levasseur.  

  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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4. Adoption du procès-verbal du 20 février 2018 
 
L’adoption du procès-verbal est proposée par M. Maxime Fournier et 
secondée par Mme Marie-Josée Clément. 

   
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

#CÉ-01-05-003 
 
 
 
 
 
 
#CÉ-01-05-004 
 
 
 
 
 
 
 
#CÉ-01-05-005 
 
 
 
 
 
 
 
#CÉ-01-05-006 

5. Consultations 
a- M. Cardin nous présente le document intitulé «Plan d’Engagement vers la 
Réussite de la Commission Scolaire des Patriotes» (PEVR). Nous procédons à 
la lecture/révision du document.  
 
M. Jean-Luc Tremblay propose d’adopter un avis favorable au PEVR. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 
b- M. Cardin nous présente le document intitulé «Règlement NO 3.0-2015 
Code d’éthique et de déontologie des commissaires de la Commission 
Scolaire des Patriotes». Nous procédons à la lecture/révision du document.  
 
Mme Karine Massé propose d’adopter un avis favorable, avec commentaires, 
au règlement NO 3.0-2015. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
c- M. Cardin nous présente le document intitulé «Règlement NO 8-2010 
Concernant le traitement des plaintes d’élèves ou de parents d’élèves et 
concernant le protecteur de l’élève».  Nous procédons à la lecture/révision 
du document. 
 
M. Jean-Philippe Robertson propose d’adopter un avis favorable au 
règlement NO 8-2010. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
d- M. Cardin nous présente le document intitulé «Règlement permettant aux 
commissaires de participer à une séance du conseil des commissaires ou du 
comité exécutif à l’aide de moyens de communication». Nous procédons à la 
lecture/révision du document. 
 
M. Simon Dansereau propose d’adopter un avis favorable au règlement cité 
ci-haut. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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6. Organisation scolaire 2018-2019 
 

M. Cardin présente l’organisation scolaire prévue pour l’année 2018-2019 
(nombre de groupes prévus pour chaque niveau scolaire). Il nous avise que 
tous les élèves appartenant au secteur demeurent à l’école. 
 

#CÉ-01-05-007 

7. Budget : fond à destination spéciale 
 
M. Cardin nous informe qu’une modification budgétaire est à prévoir (surplus 
vs déficit), dont le montant sera connu/précisé sous peu (23 000$ vs - 
6 000$). Par ailleurs, la direction de l’école doit procéder à l’achat de quatre 
arbres pour la cour d’école, pour un montant total estimé à 2 800$. Il est 
proposé d’octroyer un montant de 2 800$ pour la plantation de quatre 
arbres dans la cour d’école. 
 
Proposée par : Mme France Tanguay 
Secondée par : Mme Annie-Claude Perrault 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

8. Fournitures scolaires 
 
M. Cardin nous présente la liste de fournitures scolaires prévues pour l’année 
scolaire 2018-2019, pour chaque niveau scolaire. Lors de la prochaine 
réunion, le CÉ devra adopter, ou non, la liste propre à chaque niveau scolaire. 
 

 

9. Recours collectif 
 

Dans le contexte du recours collectif, M. Cardin nous explique qu’aucun frais 
liés aux activités/sorties éducatives ne pourra être chargé aux parents avant 
le mois de septembre 2018. 

 

 

10. Sondage service de garde 
 
On nous informe qu’un sondage sur l’organisation et la tarification des 
services aux dîneurs à l’école sera bientôt transmis à tous les parents des 
élèves qui fréquentent l’école.  

    

 

11. Le point initialement prévu est retiré de l’ordre du jour 
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12. Service de garde 
 
Mme France Tanguay nous présente le calendrier des sorties prévues l’an 
prochain, au SDG. De plus, elle nous fait part du nombre d’inscriptions au 
SDG pour l’année scolaire 2018-2019 (211 réguliers ; 17 sporadiques ; 44 
dîneurs). 
 
Par ailleurs, Mme Tanguay nous avise que depuis 1 mois, les élèves du SDG 
ont la possibilité de participer au club d’entraînement tornade, qui 
encourage les élèves à pratiquer l’activité physique, dont la course à pieds. 

  

 

13. Vie à l’école 
 
Les enseignantes nous font part de différents points / événements 
concernant la vie scolaire des élèves. Entre autres, les élèves de 1ère année 
ont partagé un atelier de lecture avec les élèves du préscolaire et ont eu une 
sortie au théâtre. Pour leur part, les élèves de 5e année ont récemment reçu 
la visite de l’infirmière scolaire qui a abordé le sujet de la puberté, ainsi que 
la visite d’un policier qui a abordé le sujet de la cyberintimidation.  Par 
ailleurs, la révision est entamée pour la majorité des élèves, dont certains se 
préparent aux examens du ministère. 
 

 

14. Comité de parents 
 
M. Simon Dansereau nous fait part de certains points discutés lors des 
dernières réunions du comité de parents, notamment le projet trottibus. 

 

15. Correspondance 
 

La Société de l’Assurance Automobile du Québec (SAAQ) a transmis un 
document faisant la promotion du port du casque à vélo. 

 

#CÉ-24-01-008 

16. Levée de la séance 
 

Tous les sujets ayant été traités, il est proposé par Mme Annie-Claude 
Perrault et secondé par Mme Marie-France Levasseur de lever la séance à 
21h35. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

_________________________       __________________________ 
      Jean-Luc Tremblay                   Daniel Cardin 

           Président                                    Directeur 
 



 

 

 


